
ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

EINFÜGUNGEN SIND UNTERSTRICHEN;

LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED;

DELETIONS ARE CROSSED OUT

**Allgemeine Geschäftsbedingungen
des Vertrags über die technische
Anbindung und die Nutzung der
Börsen-EDV der Eurex Deutschland
(Anschlussvertrag)**

**General Terms and Conditions to the
Agreement on the technical
connection and the utilization of the
Exchange-EDP of Eurex Deutschland
(Connection Agreement)**

A. Allgemeine Vorschriften

A. General Provisions

§ 1 Definitionen

§ 1 Definitions

[...]

[...]

- (8) Das „Eurex Enhanced Market Data Interface“ („Eurex EMDI“) ist eine optionale, ausschließlich über Standleitung oder über den T7 Cloud Access Point verfügbare Schnittstelle der Börsen-EDV, über die ungenettete Marktdaten via Multicast empfangen werden können.

- (8) The “Eurex Enhanced Market Data Interface” (“Eurex EMDI”) is an optional interface to the Exchange-EDP exclusively available via a leased line or via the T7 Cloud Access Point, by way of which unnetted market data can be received via Multicast.

[...]

[...]

- (28) Der „T7 Cloud Access Point“ ist eine spezifische Anbindung an die Börsen-EDV über die eigene Netzwerkinfrastruktur eines Cloud-Anbieters, die Handelsteilnehmern Zugang zur Börsen-EDV gewährt.

- (28) The “T7 Cloud Access Point” is a connection type to the Exchange-EDP via a cloud service provider's private network infrastructure, allowing Trading Participants to access the Exchange-EDP.

**Allgemeine Geschäftsbedingungen
des Vertrags über die technische
Anbindung und die Nutzung der
Börsen-EDV der Eurex Deutschland
(Anschlussvertrag)**

**General Terms and Conditions to the
Agreement on the technical
connection and the utilization of the
Exchange-EDP of Eurex Deutschland
(Connection Agreement)**

(29) Für eine Anbindung an die Börsen-EDV über den T7 Cloud Access Point ist der Handelsteilnehmer verpflichtet, der Eurex Frankfurt vor Nutzungsbeginn eine diesem Handelsteilnehmer zugewiesene Google-Projekt-ID sowie den Namen des ihm zugeordneten VPC-Netzwerks mitzuteilen. Die jeweils für die Anbindung bereitgestellte Google-Projekt-ID und der Name des VPC-Netzwerks sollen ausschließlich für die betreffende Anbindung verwendet werden und dürfen nach der erfolgten Anbindung nicht mehr geändert werden. Die Google-Projekt-ID muss die Anforderungen des von der Eurex Frankfurt veröffentlichten Technical Onboarding Guide für den T7 Cloud Access Point in seiner aktuellen Fassung erfüllen.

(29) With regard to a connection to the Exchange-EDP by means of the T7 Cloud Access Point, the trading participant shall be obliged to provide and communicate to Eurex Frankfurt, prior to commencing use, a dedicated and unique Google Project ID and VPC Network Name of which the trading participant is the owner. The Google Project ID and VPC Network Name provided for the connection shall be used exclusively for that connection and may not be changed once the connection has been established. The Google Project ID must satisfy the requirements set out in the then-current Technical Onboarding Guide for the T7 Cloud Access Point published by Eurex Frankfurt.

§ 2 Nutzung der Börsen-EDV

[...]

(9a) Die Eurex Frankfurt ist für die Bereitstellung und Aufrechterhaltung des für eine Anbindung an die Börsen-EDV über den T7 Cloud Access Point erforderlichen cloud-seitigen Peering-Endpunkt zuständig. Der Handelsteilnehmer ist für die Beschaffung, Konfiguration und den Betrieb seiner eigenen für die Anbindung an den T7 Cloud Access Point erforderlichen Cloud-Infrastruktur, einschließlich seines Cloud-Anbieter-Kontos, der Konfiguration des virtuellen Netzwerks und der Anbindung an den Peering-Endpunkt verantwortlich. Die Eurex Frankfurt übernimmt keine Gewährleistung für die Verfügbarkeit und Leistungsfähigkeit der Infrastruktur des Cloud-Anbieters.

[...]

§ 2 Utilization of the Exchange-EDP

[...]

(9a) With regard to a connection to the Exchange-EDP by means of the T7 Cloud Access Point, Eurex Frankfurt shall provide and maintain the cloud-side peering endpoint. The trading participant shall be responsible for the acquisition, configuration and operation of its own cloud infrastructure required to connect to the T7 Cloud Access Point, including its cloud provider account, virtual network configuration and connectivity to the peering endpoint. Eurex Frankfurt shall not warrant for the availability and performance of the cloud service provider's infrastructure.

[...]

**Allgemeine Geschäftsbedingungen
des Vertrags über die technische
Anbindung und die Nutzung der
Börsen-EDV der Eurex Deutschland
(Anschlussvertrag)**

**General Terms and Conditions to the
Agreement on the technical
connection and the utilization of the
Exchange-EDP of Eurex Deutschland
(Connection Agreement)**

§ 3 Nutzungsbeschränkung

- (1) Der Handelsteilnehmer ist verpflichtet, jede missbräuchliche, insbesondere der Ordnungsmäßigkeit des Börsenhandels und der Börsengeschäftsabwicklung zuwiderlaufende Nutzung der Börsen-EDV zu unterlassen. Das Missbrauchsverbot umfasst auch die Vorgaben der Regelungen der Eurex-Börse, soweit sie die technischen Abläufe innerhalb der Börsen-EDV betreffen. Der Handelsteilnehmer ist verpflichtet, jede Manipulation der von der Eurex Frankfurt bereitgestellten und im Eigentum der Eurex Frankfurt befindlichen Standleitungsanschlüsse/Cross Connect-Verbindungen oder des T7 Cloud Access Point zu unterlassen. Das Missbrauchsverbot dieses Absatzes gilt auch für Dritte (z.B. SpA Nutzer, DMA Nutzer), für die der Handelsteilnehmer einen Zugang zur Börsen-EDV bereitstellt. Der Handelsteilnehmer ist verpflichtet, die Einhaltung sicherzustellen.

[...]

§ 3 Limitation on the Utilization

- (1) The trading participant shall be obliged to refrain from any misuse of the Exchange-EDP, in particular omitting any utilization of the Exchange-EDP contravening orderly stock exchange trading and its settlement. The prohibition of misuse also include the requirements of the rules and regulations of the Eurex Exchange insofar as technical processes within the Exchange-EDP are concerned. The trading participant shall be obliged to refrain from any manipulation of leased line/cross connect or T7 Cloud Access Point connections provided and owned by Eurex Frankfurt. The prohibition of misuse in this paragraph shall also apply to third parties (e. g. SpA Users, DMA Users) for which the trading participant has granted access to the Exchange EDP. The trading participant must ensure compliance with such requirements.

[...]

* * * * *